

SASKATCHEWAN

DEPARTMENT OF AGRICULTURE

Abteilung für Co-operative Organisation

Viehverkaufs-Genossenschaften und deren Vorzüge

Eine Viehverkaufs-Genossenschaft ist einfach eine Vereinigung, durch welche Farmer eines Districts zusammen eine Organisation bilden...

- 1. Es schaltet den lokalen oder reisenden Käufer günstig aus. 2. Es bringt den Käufer und den Verkäufer einen Schritt näher...

Hilfe bei der Organisation

Um die Organisation von Viehverkaufs-Genossenschaften zu fördern, ist die provinciale Landwirtschafts-Abteilung...

Co-operative Organisation Branch Department of Agriculture Regina Sask.

Geschichten vom Spargel

Werkel Kulturgeschichtliches über diesen König der Gemüse.

Der König der Gemüse, der Spargel, dessen Wurzelsprossen von allen seinen Freunden mit der größten Freude begrüßt wird...

Die Römer pflanzten den Spargel mit großer Liebe. Nach Plinius wurde Spargel in Spanien „gemalt“, und von den stärksten Spargelstangen gingen nur drei auf ein Pfund...

10. Jahrhundert ist in deutschen Gegenden wieder von dem kultivierten Spargel die Rede. Der wilde Spargel dagegen wuchs, noch ehe der kultivierte in den nördlichen Ländern bekannt wurde...

Zeit dem 16. Jahrhundert verbreitet sich die Kultur des Spargels in deutschen Ländern weiter. Proprius von Speyer, der in seinem Kräuterbuch, das 1539 erschien, vom Spargel als von einem gemeinen Salat der Welschen und Spanier, der nimmte auch, wie andere Vorkämpfer in's Zeugnis kommen ist...

ein Netz die Trauerkunde. Er sei soeben einem Schlaganfall erlegen. Mit Thränen in den Augen fragte Fontanelle: „Ist er wirklich todt?“

Eine hübsche Spargelgeschichte erzählt Bräutchen Sabarin von dem Spargel des Bischofs von Belfort, der auf seine Spargelstange sehr stolz war...

In dessen Pflege der Oberförster Fröhlich, ein geistiger Nachkomme des seligen Barons von Münchhausen, gerne die Geschichte zu erzählen, wie der Spargel schießt: „Eines Tages streifte ich an meinem Spargelbeete und sehe zu, ob ich nicht einige frischen Stünke, Blüßchen sehe ich etwas fluchen und die Erde hebt sich wie ein Baumstumpf...

Tauchbootkluft

Nicht zufrieden damit, daß ihm als dem bevorzugten Gelehrten der Welt das ganze Gebiet der Erdbeschreibung freigegeben sei, wanderte der Mensch schon in den frühesten Zeiten nach, sich sowohl den Luftströmungen des Himmels wie auch das Innere der Erde zu erschließen...

Verhältnismäßig leicht denn der Mensch schon seit Jahrtausenden mit Hilfe von Zonen, Gabel, Bohrwerkzeugen und Sprengmitteln in das Erdinnere ein- und abgetaucht bis zu Tiefen von über 1000 Fuß gelang. Auch den Vulkanismus hat er sich nach jahrelangen Bemühungen endlich vergrößerten Bereichs vergrößern können...

Der Fortschritt hat seinen Grund in dem veränderten Einverständnis des menschlichen Körpers und des Wassers. Da der Mensch mit luftgefüllter Lunge taucht ist also das von ihm beim Ein- und Ausatmen verbrauchte Sauerstoff, so sein feinstes feinstes Element ein Hindernis...

Sollte demselben Tauchergesellen, der den Taucher vollständig einschließt, kann das gar nichts ändern. Er hat auch nicht den Zweck, den Taucher abzuhalten oder zu verhindern, da er hierzu nicht imstande ist...

Der gesunde Mensch kann den Atem für eine Minute anhalten. Besonders geschulte Veteranen und Schiffsarztbrüder bringen es in der Kunst des Atemhaltens manchmal bis auf drei Minuten. Da durchatmet er wieder genügend Sauerstoff aus, um seinen Vorrat an Sauerstoff zu erneuern...

Ein Hauptanliegen der Tauchergesellen ist es, daß die in ihr eingeschlossene Luft durch den Atem des Tauchers und das von diesem mitgeführte Kohlendioxid verdrängt und als Kohlendioxid ausgetrieben wird. Er gestattet deshalb nur eine kurze Tauchzeit...

Der Fortschritt der Tauchergesellen ist ein ununterbrochenes Streben nach Verbesserung. Dies wird aus nachfolgendem Zitat hervorgehen und ist ein gutes Beispiel für die Art und Weise, wie man sich in der Tauchergeschichte bewegt...

DREWRY'S American RICE STYLE BEER. Dies ist ein leichtes Lagerbier von delikatem Geschmack. Ein garantiertes canadisches Produkt. Zum Verkauf bei allen Regierungsverkaufsstellen.

König Konstantin und der Kaiser

In Athen wird eine hübsche Geschichte vom griechischen König Konstantin erzählt, die im letzten Balkankrieg spielt. Der König fährt im Automobil in sein Hauptquartier...



Die hier: Was soll ich tun, damit mein Bild in die Zeitungen kommt? Photograph: Bringen Sie sich um!

Unsere Agenten

„Der Deutsch-Canadische Hausfreund“ für das Schaltjahr 1916. In diesem Jahre besonders günstige Bedingungen für Agenten.

Unbedachter Protest

„Aber Kasse ist erstoren kein! Wer's in die Kasse hat 'n Auge auf Dich gemerkt ist sie so rot!“

Getreidebauer! Farmer, die wasserspendende Felder, machen in diesem Jahre Geld. Wenn Sie nicht einer von diesen sind, schreiben Sie uns um eine Broschüre...

6 ONLY. Fühlen Sie sich manchmal einsam? Nicht, wenn Sie eine Home Made Box besitzen, das neue wundervolle und billige Home-Made-Instrument...

Regierung von Saskatchewan. Prüfungen für professionelle Lehrer werden in der Provinzial-Normal-Schule in Regina und Saskatoon abgehalten...